Wahlempfehlung der FDP Aadorf

AADORF - Aufgrund der Tatsache, dass die Gemeinde Aadorf seit mehreren Jahren erfolgeich und kompetent geführt wird, unterstützt die FDP die Wiederwahl aller bisherigen Exekutivmitglieder:

- Gemeindepräsident Matthias Küng (CVP)
- Urs Thalmann (FDP)
- Andreas Meister (CVP)
- Stefan Mühlemann (SVP)
- · Patrik Stacher (SVP)

Die Aadorfer Exekutive hat in den vergangenen Jahren vieles richtig gemacht. Sie hat die Gemeinde Aadorf gut positioniert und vorausschauend auf zukünftige Herausforderungen vorbereitet. Dieser Erfolgsweg ist konsequent weiterzuführen, weshalb die Wiederwahl des Gemeindepräsidenten und der vier bisherigen Gemeinderäte aus Sicht der FDP richtig und konsequent ist. Nach Anhörung sämtlicher fünf neukandidierenden Damen und Herren, hat sich die FDP Aadorf dazu entschieden, für die beiden freiwerdenden Sitze folgende Kandidierende zu empfehlen:

- Monika Roost-Brunner (FDP)
- Patrick Schneider (parteilos)

Sowohl Monika Roost-Brunner als auch Patrick Schneider sind mit den lokalen Aadorfer Gegebenheiten bestens vertraut. Beide vertreten bürgerliches und liberales Gedankengut und beide wissen, dass jeder Franken zuerst verdient werden muss, bevor ein Teil davon wieder ausgegeben werden kann. Sie setzen sich dafür ein, dass Aadorf auch künftig attraktive Voraussetzungen für Gewerbe und Privatpersonen bieten wird. Dazu gehören insbesondere auch gesunde Finanzen und tiefe Steuerbelastung. Darüber hinaus kennen beide Kandidierenden die Anliegen der älteren und jüngeren Generationen bestens. Sie werden es dank Augenmass und gesundem Menschenverstand verstehen, künftige Herausforderungen generationengerecht zu meistern und die Aadorfer Zukunft erfolgreich zu gestalten.